

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

Publié—Le 1er et le 15 de chaque mois

VOL. III.

1^{er}. SEPTEMBRE 1904

No. 17

SOMMAIRE—Lettre de Mgr Taché à sa mère—L'Ouest Canadien—Noces sacerdotales du Curé de Lorette—Ding! Dang! Dong!

LIV.—CINQUIÈME LETTRE DE MGR. TACHÉ À SA MÈRE PENDANT SON SÉJOUR À SAINT-BONIFACE À LA SUITE DE SON INSTALLATION.

Rivière Rouge, 1^{er}. juin 1885.

Ma chère mère,

Vous serez aussi surprise que j'ai été mortifié d'apprendre que vos missives confiées à Mr. Belcourt sont restées en route. Un accident survenu à un chemin de fer a été la cause de ce mécompte. Le pauvre Mr. Belcourt est désolé et se confond en excuses à cet égard. Mr. Lallèche regrette beaucoup de n'avoir pas pu vous voir et moi je dis au Bon Dieu: Prends ce petit sacrifice et rends ma mère heureuse. Vos lettres ne sont point perdues, seulement je ne les recevrai qu'en février prochain. J'ose espérer que vous m'aurez écrit par les canots.

J'ai reçu une lettre de Louis qui exalte son bonheur, Charles a reçu une noble mission, en sorte que, bonne maman, si vos pauvres enfants vous ont coûté bien des peines et des larmes, ils sont, je l'espère, votre consolation, votre gloire et votre couronne. Pour ma part, je suis très bien; j'ai passé ici un hiver de consolations au milieu de mon cher peuple. Un regret mutuel accompagne mon départ, mais enfin il me faut partir. Mardi est le jour fixé. Quarante jours de marche me séparent de l'Île à la Croix et vingt me suffiraient à la rigueur pour aller à Boucherville. Prions et cette dernière distance sera bientôt parcourue.

Je vous envoie quelques paires de souliers, une est pour M^{de} Louis, les autres pour qui vous voudrez. C'est bien peu de chose; mais enfin, bonne maman, ce vous sera un témoignage de plus que je ne vous oublie pas; vous en êtes pourtant convaincue. M. Thibault va à son tour faire une visite à